



Diario de exámenes

Año 1923



Mes de mayo

Jueves, 17

Hoy se ha recibido en el Colegio la noticia de que los exámenes del Preparatorio, en la Escuela Industrial de Villanueva y Geltrú, comenzarán el 25 del que cursa. Ya tenemos a nuestro buen amigo Boet (único alumno que se examina, de los cuatro compañeros que comenzaron en octubre) un tanto atareado por ser el primero. ¿Qué ocurrirá? Nosotros, que le conocemos, estamos muy seguros de que triunfará; mas él, que no ha sufrido ningún examen serio, tiene seguridad porque domina las asignaturas, mas está intranquilo, como lo estamos todos, cuando se acerca la fecha de poner a prueba lo que ejecutamos durante el curso.



Miércoles, 23

Nuestro querido director, señor Vegué, ha salido esta mañana en el primer tren, para acompañar a Boet que ha de examinarse de Peritaje Mecánico. Los días que el Director está ausente hay menos orden y disciplina que aquellos otros en que él está en el Colegio. Bien sabemos que si el señor Vegué ha de estar un día ausente no es por su capricho, sino por necesidades del Colegio; mas, con todo y ser así, hoy, como siempre, los más movidos han hecho de las suyas. Si pensasen que la fecha de exámenes está tan próxima, muy probablemente estudiarían con verdadera afición.

En el último tren regresaron los de Villanueva. Boet, muy satisfecho y con dos Notables en el bolsillo. En un momento que le hemos hablado, nos decía: «Si no me equivoco en una pregunta, me llevo un Sobresaliente de Ciencias físico-naturales; y creo que el señor Riquelme da esta calificación sólo a los mejores».